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第四十三届会议

议穆项目 4轧 1 1 4 和 1 1 5

审查联合国曲行政和财政业务效率

1988-1989 两年期方案预算

时 品

方案规划

订正概算p包括秘书长按照大会

第 4ν2 1 3和 42/2 1 1号决议的要求执行

关于戴员的建议 1 5 的计划

方策和她调委员合关于其第二十八届会议

首期工作的报告所攒的方案预算问题

联合国崎改革和更新:棋书长关于大会第 4V2 13号

决议执行情况的第二次进度报告

轩草生和预算问题咨询在员会的报告

一、导论

1 .咨询播员告审议了秘书长关于 1 9 88- 1 9 89两年期方案预算订正概算的报

告，其中还包括秘书长接照 1 9 8 6年 1 2 月I 9 日 大会第 4V2 1 3 号 决 议 和

1 9 8 7 年1 2 月2 1 a蜡42/211号决议的要求执行审查联合国行政和财政业务

效率政府间专遭姐'关于戴国盹蹲议 1 5 的计划在内 ( A/c. 5/4VVRev. 1) •
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委员会又审议了秘书长关于大会第 4 1/2 1 3 号决议执行情况的第二次进度报告

(也/4 3/286 ) 和秘书长就方案和协调委 员会关于其第二十八届会议首期工作的报

告所涉的方案预算问题提交的说明( A/43/16 (Par 古 工)/Add. 1)0 咨询委员

会审议上述各项目时收到了秘书长关于由他定为优先项目的« 1986-1990 年联合

国非洲经济复苏和发展行动纲领，) (第 8-1 3/2号决议，附件)的有关措施的报

告( A/C. 5/43/2 和 Ad d . 1 ) 0

二、 1 9 8 8-1 9 89两年期方案预算的

订正概数(A/C . 5/43/L/R ev. 1)

2 .秘书长的报告( V C. 5/43/ν气Re v. 1) 第1 至6段说明 了编写这个文

件的背景.关于这方面，咨询委员会指出，委员会关于 1 988-1 989两年期方案概

算第一次报告第 1 3 和1 4 段说明 z :

"为了清楚明确、前后统一，秘书长提交的订正概算必须根据业巳全部结

束的研究和审查，必须有清楚和合理的数据支持，并必须够全面，以便和过去

以及将来的概算比较.咨询委员会认为，这将避免提交还需要进一步修订的部

分订正概算，并保证最后提交的概算更为可靠.

考虑到上述要求，咨询委员会建议，秘书长应及时完成正在进行的审查和

研究，以便在 1 9 8 8年 4 月 1日前编制好订正概算，提交方案协调会、行预

咨委会和大会第四十三届会议.订正概算应附有关于员额编制的资料(列成表

格) ，列明实行高级别政府间专家组建议 1 5 所打算实现的结果， 以便和方案

概算的数据相比较.由于员额表将反映预算各款的重新部署情况(因为某些方

案将失去 1 5 %以上的员额，而另一些方案所失去的员额则低于 1 5 % ) ，每

款的概算将带相应作出调整。授权经济及社会理事会就经济和社会领域政府间

机构的结构和职能进行研究的结果也将提交大会第四十三届会议，这些研究结

果在 1 9 88- 1 989年可能涉及的预算问题将由大会审议订正概算时处理。"
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3 .秘书长的报告第 7段说明由下列在靠组成:

但)第一立在:辑书长按照大舍霸 4 V2 1 3和 4乌/2 1 I 号决议的要求执行南

级别政府l司专直在组关于戴盟的建议 1 5 的计母 叫 苦苦 巳作为 A川. &/4 3/1 和 Orr .

l 印发 ) ;

(b)第二嚷:段善事在区域番号员命和苦奋书处内出母在略最高在单位的情况的措雄(日

前已作为A/C . 5/4 V V Add. 1 非但 C a rr . I fp皮 ) ;

但)第三章:自 1 9 8 8-1 9 89掏年期方集预算量通过以来秘书处内的组织改变〈日

前已作为 ι/已 . 5/48./VAd d. 2 年口 C o rr . 1 印发 ) ;

(d) 第 四章 : 南撤射黯府间音器E组蹲放 1 9 、29和87 的执行情况 : 关于与

纳来比亚有关的活动的重重现 1 9 (目前作为岛/宫.. fV4a/Add. 5 印发 ) 、 关于经

济和社会事项棋书处居在费厅的藏族 2 9 (目前作为 A/口· 6/4S/V Ad d. 3 印发 )

和关于新闻部的建议 8 1 (日黯作为也/口· LV43,./Add. 6 印发 ) ，包括根据方案

和排调接员舍第二十八届命诀酋期关于建设 8 7执行情况的各项建议(垂着 A/

43/16 (Part I) ， 第 5 8段 ) 商提出 的进一步资料 ( 前未印发 ) ;

(e) 第五章 : 第 1 歌 ， A. 1 分散 ( 大合 ) ; A. 4 分教 ( 联合国审计委员会，

包括委员会秘书处);和 13 . 1 2分歉 ( 研究和资料收集厅 ) 项下所槽增梭的经费

(日前作为A，/吧. &/4 yAd d..4 印R. ) ;

的第六章: 1986-1987商年期棋定曲和1'988-1989两年期经常预算项下

核准的经常性临时提辙(目前作为va· a/4V V Add. 7 印发 ) •
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A. 秘书长按照大会第 4 V2 1 3 号和

4 2./211 号决议的要求执行 高

级别政府间专家组关于毅员的

建议 1 5 的计划

4 ·高级别政府间专家组建议 1 5 的背景资料载于秘书长的报告 ( νc .tV

4 3，/1/Reγ . 1 )第 8 至 1 3 段. 秘书长在第14 段中扼要说明他在拟议各项计

划时注意到的因素二

5 .关于在 1 9 8 9 年1 2 月3 1 日前裁减员额指标的资料载于报告第1 5 至

22 段 . 咨询委员会要求就决定上述指标的过程提供进一步资料.

6 .该报告第 1 5 段说明 ， 秘书长提议把经常 预算中1465个员额列为

可能裁撒的指标，其中 4 8 6个是专业人员以上职类， 979个属一通货事务人员和

其他职类.咨询委员会获悉，秘书长上述裁减经常预算员榻的建议以为求执行建

议 1 5而进行的周详内部员额审查为基础.

7 .咨询委员会注意到，秘书处进行裁减员额时F在 1 9 8 8 - 1 9 8 9 两年

期经常预算核准的 1 1 422 个员额中共有167个员额未有予 以审议@ 其中有

9 6 个员额是维也纳联合国办事处的瞥卫人员 ， 52个员额属国际在辛苦于员制度委员

会(公务员制皮委员会)秘书处， 1 9 个属联合检查组秘书处e 关于维也的联合

国办事处的苦苦卫人员的员顿，委员金夜悉;由于蹒共同事蛋子E这种费用的 82喃 将

由国际原子能机构(原子能机构)、联合国工业皮展组织{工提生在提)和联合国近

东巴勒斯坦难民救济和工程处(近东救济工程处)偌坯联合国@鉴于这一事实和

维也纳的瞥卫需要p委员舍获悉y现在审议裁减这个领域的员概(特别是在来与各

有关机构详细协商的情况下}并不实际@

8 .以当前方案预算第 2 8 工 段的共 同资助活动 ( 即公务员制 度赞员舍和联合

检查组)而论，委员会获悉，关于裁减上述两单位员额的事项将油封忏政协调委员
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会(行政排调合)进行F团为主费及机构问协商.作出的任何裁减将在 1 9 9 0 

199 I 商年期方;在辙算中 向大会提出报告.

9 .按照棋书长所说，建议的提蜡指标 1 4 65名员额相当于订正基数 I I， 255

名员额的 13 . 02锄 . )

10. 关于报告第19段新建翻棋书长和助理秘书长商级的员额情况， 咨询委员会

指出 9捞反过小问题曲弹翻费料将列入 1 9 9 0 一 1 991 两年期方案概算中 ， 将

向大会第四十三届命饿提出的 1 9 9 0 … 1 9 9 1 两年期预算概要会说明有关裁员

的规定.

1 1. 秘书长在撤告第2 0 段中最及由预算外资源支付的副秘书长和助理秘书长

员额的状况.静询接j盟命方面一直在嚣，并将在审议预算的有关经费和方案及其

向有关立蛙机鞠提费报告时靠在赣注意这个问题.

12. 棋带长的报告第2 I和22段列出反映1 988一198 9 年方案预算各

编的费员指挥的分盟情况相精摔在敏次的报议员领数更动状况。秘书长在第 2 3

至 2 9 段申讨论撤销的髓提 情况可艇产生的冲击 ， 他在第28 至2 9 段 中 说 明如

下t

"现正陶工作人员说明将要辙捕的具体员顿和执行程序.该计划所根据

的前提是，对母草草人员前宵E般员大部分可用出峡不补的办法来实现.这将

曙要严酷生费制组牌，便已噩列入预算的员额的出缺事保持在接近 1 5 锚 的水平.

不过，也许非r~普普蹲t皇太舍棉一般事费人员职类的执行期间延长至 1 9 9 0 -

199 1 商年期. 髓计制的却一棋主要条件是， 更坚决地促进工作人员 的调

动和工作人靡的草草静，本址F一项更具创意的樊励方案(这需要增加经费)

将大嘀助于切擦拉特工作人员的调动和流动.

fifE章里事~ "捷方费管辑11 果用 出棋不朴、 调动和控制征聘等办法， 在 1 989

年藏前进成酷的鞭榻的员鞠鞠啊，方案管理员考虑到方案方面的问题，将可
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以提出调整掉法，而不致改变秘书长在本文件中建议的员撤编制概况.这个

员额编制概况如经大会按可，将成为下一期预算概要的基本构成部分."

在审议上述报告期间p咨询委员会请人为资摞管理厅助理秘书长就执行紧缩方

案的计划提供具体资料.

13.咨询委员会关于 1 9 8 8 - 1 9 8 9两年期方案椒算第一次报告第2 8 段

确认罩，秘书处进行员额审查后所定的毅员指标不会来取 1 9 8 8 - 1 9 8 9 年初

步概算所依据的"一刀割"全面裁减办法.鉴于秘书处执行囊员工作时，有些方

案损失员额的比例较其他方案为高，因此需要在现行的薪酬、工作人员共同费用和

工作人员薪金税的总额范围内调整各敷概数.

14. 咨询委 员会审议订正概算时 ( A/c .5/43/L/R ev .1) ， 盛于秘书长的

如下说明，特别注意他提出方案预算第2 9敷项下会议和图书错事务人 员 囊 减

14. 1畅 的指标z

叶
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"如果要般减土述数额的工作人员而不致严重地妨碍向各舍员国提供会议

服务，则必须大量减少大小会议的次数. 1990-1991商年期和以后

的大小会议日历，必须反映出会议次数的减少.." {向上，第2 5 段 )

15. 基于秘书长在报告第26段所列举的原因 f " 纽约和 目 内瓦会议事务的员

额编制可以裁减1 0%而不致过度地削弱本组织提供会议服务的能力 。 " 根据委

员会就会议事务部最实际裁员指标的问题所在的资料，并鉴于棋书长的报告第2 6

至 2 6段所说明的F咨询委员会认为，预算第2 9撤项下命饿事要手员额的裁典指标

应当降低p " 快囊 " 第 2 9 撤项下原拟撤销的员额品数 8 5 7 名 中 的 1 0 0 名 员额

(参看A/C . 5/43/ 1/Re v . l ， 第 2 2 段后的图表 儿 这一路议要辑程济及社

会理事会深入研究联合国在经济和社会领域的政府向结构和职能特别接员命的研究

结果和大会有关这方面的决断而定@快复 1 0 0个员髓将使贺算结 2 9敬项下的 1

裁减指标从 14 · 1 %约减至 1 0 · 1%.按照所挠的资料，咨询委员会总结说，上

述的 1 0 0个员顿应与下列简表相配合:
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职类

专业人员以上

副秘书长

助理秘书长

D~2

D-l
P-5
P-4
P-3
P-2/1

总部 目内瓦 共计

1 1
25

-13
-4

auooaunu-- 1 7
43

-19
-4

小计 1 9 18 37

一般事务人员

特等 a 0 a
其他 4 1 22 63

小计 4 1 22 63

合计 6 0 40 100

应予恢复的 1 0 0名员额属于笔译、口译和会议、出版、编辑管制和正式记录等部

门F应注意需要给予各语文处按比例分配的待遇.

16. 咨询委员会获悉， 增加100名员额的两年期全部费用 ， 除去工作人员薪

金税后， 1 9 8 8 - 1 9 8 9两年期共达$ 12, 893, 9000 恢复会议事务1∞

名员额可使第 2 9款其他部门有可能节省经费.在这种情况下，委员会建议，增

加上述员额的所需经费中，最少有$ 3, 000, 000应由第29款的现有资源支付.

17. 咨询委员会按照其裁员指标不应采用 " 一刀切 " 办法的信念， 并且认为如

各款的裁员指标低于 1 5 %时，应通过在其他部门多作裁减的方式略予弥补，因此

建议，为"恢复"第 2 9款会议事务 1 0 0名员额，应在秘书处会议事务以外的部

. .
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门裁减 5 0名员额，以求局部抵消.根据这种方式，整个秘书处的裁员总数从

13. 02 %减至 1 2 . 5 7 % (参看上文第9段) •

18 .咨询委员会请秘书长向大会第四十三届会议提交报告，以便按照各敷次和

职等说明裁员情况;这个报告应于 1 988年1 1 月1 日前提交 ( 参看下丈第2 1

段) 0

19. 鉴于当前 ( 198 8 年7 月3 1 日 ) 出缺的全面情况一一专业人员 以上职

类 1 6 · 6%和一般事务人员10. 7 ~怪，咨询委员会认为，预算中增加 5 0名员额所

需自始下款项p可以由整个预算予以匀支.因此，委员会建议，这电经费可则

各部厅"一律"扣减3鉴于在区域委员会(眈喇经济委员会除外)的特殊情况，不

在此限.按照过去的经段，上述裁员的实际分配情形将由 1 '9 8 8 - 1 9 8 9两

年期方案执行情况第二次报告予以说明.委员会预料届时不f需要在这方面增加任

何拨款.

20. 咨询委员会 自决定提出该建议后， 又审议了秘书长就方案排调委员会有关

其第二十八届会议首期的工作报告所涉的方案预算问题的说明( A/4 3/ 1 6 (且时

I )/Add. 1 ) D 咨询委员会的有关意见和建议载于下文第 8 2 至 8 6 段. 咨询

，委员会在上文第 1 5 至1 9段提出的建议在于阐明 p 假设大会要维持其在第四十二

届会议通过的预算总额，则第 2 9款的增额必须由其他歌次的裁挥自数藏来抵消.

21. 秘书长的报告 ( A/C• 5/48/ l/Rev. 1 ):第 s o段后的图表列 出按款次

分类的订正概数e在这种情况下F咨询委员会建议，大合在棋书长提史上丈第1 8

段要求的报告前不要对该圈表开列的订正概数采取任何行动;棋书长在读拉告中还

应说明在第 2 9敖以外各款再裁减 5 0个员楠、第2♀歉恢复 1 0 0个员要费、上丈

第 1 6 段关于第29歉厉行节省的建议以及j二文第19段关于 "一体 w 扣喊的建议

对预算中存款的影响。只有采取这种态度，才能为 1 9 8 8 - 1 9 8 9雨年期拨

款的核准与执行以及 1 9 9 0 - 1 9 9 1两年期方隶概算的却订奠定牢固的基础.
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B. 采取措施改善各区域委员会和秘书处

内出缺率最高各单位的情况

22. 本份资料是根据198 7年1 2 月2 1 日 犬会第42/225号决议第五节提

出的.该节内请秘书长"参照行政和预算问题咨询委员会的报告第 2 7和第 2 8

段，采取必要措施改善各区域委员会和秘书处内出缺率最高各单位的情况，并在

1988 一1989 两年期订正概算内就此提出报告 " 。

23. 正如秘书长报告 ( A/C . 5/43/1/Rev. 1)第二章第3段内指出 ， 1988

年2 月 2 9日专业人员出缺率为1 6%0 第二章表1 列 出各工作地点专业人员 以

上职类出缺率的分布情况，受影响最严重的各单位列在第4段内.咨询委员会获悉:

·表 1 的经常预算常设员额总数应更正为 4 ， 206 名 ， 而非4，208名 . 同表内总部

和亚洲及太平洋经济社会委员会(亚太经社会)的总数应分别订正为2， 506 名和

202名 .

24. 第二章第5段指出 : " 整个秘书处当前出缺率普遍偏高 的主要原因 ， 可能

就是秘书长为应付联合国财政危机而于1 9 8 6 年3 月2 1 目 实行暂停征聘的结果.

然而，不同工作地点之间的差别已存在好儿年，是各种因素结合起来所致."这些

因素在第6段内予以讨论.

25. 为矫正这种情况而采取的各种措施概述于第二章第7 至第1 0 段 . 这些

措施是，内部调动和增加外派津贴，以及出缺率偏高的单位，特别是无法在内部找

到候选人的各区域委员会，允许其作为例外，不必受暂停外聘的限制.

26. 咨询委员会注意到第1 0 段说: 当 前出缺率高 的秘书处单位共有127个

空缺，填补这些空缺的工作正处于不同的阶段.表2列出截至 1 988年3月31

日止秘书处出缺率偏高单位的空缺处置情况.委员会确信大会第四十三届会议将

可收到增订资料。资料应列入P- I/2职等征聘和调动情况的具体数据.
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c .通过 1 9 8 8 - 19 8 9 年方案

预算后秘书处组织上的变化

27. 秘书长报告第三章的旨意是， 概述政治领域、 行政和管理事务部、 新闻部

的一些内部审查所导致的变革.

28. 第二段指出 ， 第三章阐述方案预算第l 款 ( 通盘决策、 领导和协调 ) 的四

个分款:第 2A. D款 ( 特派团 ) ;第 3款(政治事务、托管和非殖民化)内的第

3B 、3 c 、 3 E 分敖; 第 6 B 款 ( 社会发展和人道主义事务中心 ) ;第 2嗽( 国

际麻醉品管制) ;第 2 3款 ( 人权 ) ;第 28A、 28B、 28 C、 28D、 28J二 28K

款.又提到第 2 B款(裁军事务活动)和第 2 7敖{新闻人咨询委员会注意

到:与概算其他各编一样，预算外资摞不予考虑.

29. 咨询委员会的意见是， 由于峡乏有关职能分配和方案的完整资料 ( 通常提

出的初步方案预算列有这类资料) ，很难圆满评价提议的各项变革.认识到 1 988

1989年方案概算程序的过渡性质 ， 委员会盼望1990-1991年方案概算会详尽列 J

出各进度报告和订丘概算(包括已分发和尚未分发)所报告的一切变革.

30. 关于第27款， 委员会注意到第三章第27. 1 段 : " 根据一项管理审查

结果，秘书长核可该部新的组织结构，自 1 987 年1 1 月2 目 起生敷 飞 及 " 订

正概算细目和关于新结构的组织和方案构成部分的说明，载于本文件:第四章第 2 7

款(新闻)内 H (参看下文第 4 0 - 6 0段) ..

31. 委员会收到有关第28B 分敖 ( 方案规划、 预算和财务厅 ) 的更 多资料.

这份资料涉及在方案规划、预算和财务厅内设立评价和管理咨询事务司一事，事实

上是订正第三章第 2 8 B分歉的内容.根据收到的资料指出 F新成立的司设有三

个单位，主要负责统筹秘书处规划和方案管理业务.. i在 词本身是一个中央业务单

位，与方案规划、预算和财务厅其他各司密切合作，并向其他各司提供执行工作所

需的投入"委员会又藐悉，成立该司可达到下列目的:
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(a) 秘书处内有关规划和管理能力与改善问题将首次由各有关单位一起统筹处

理;

(b) 虽然各单位体制独立 ， 却共同形成一个统一的管理结构. 这些单位的资

源，特别是人力资源，将作灵活运用和交换，因为工作性质是多部门的;

(c) 把各单位结合成一个大单位归属在行政和管理事务部内 ， 这对审查联合国

行政和财政业务效率高级别政府间专家组所要求的调整该部工作是有助益的.

32. 鉴于上述理由 ， 咨询委员会建议接受方案规划、 预算和财务厅 内设立评价

和管理咨询事务司的提案。这样将需恢复以前建议裁撤的两个D - 2员额中的一

个，然后将D - 1 员额我撤数 目从3个增至4个来抵补.

33. 第28 K. 1 段 内 ， 秘书长提到 曾对内罗毕所有行政和共同事务单位的组

织、职责和员额进行一次行政审查。咨询委员会收到过这次审查的详细资料。虽

然委员会原则上鼓励各种业务在可行范围内尽可能以联合和(或)共同办理方式提

J 供， 但就当下的情况来说， 在明确指出这次审查的议定结果的施行方式之前， 它要

保留立场。，委员会打算在审议1 9 9 0 - 1 9 9 1两年期方案概算时，还要一并

审议这个问题;它应列出新单位的规模和职责、联合国环境规划署和联合国人类住

区(生境)中心保留的职责以及可能搏节数额等具体资料.

D. 高级别政府间专家组建议

19 、29和37 的执行

纳米比亚

1 .关于纳米比亚的活动的建议 1 9 的执行情况

34. 秘书长报告第四章第1 和2 段里 ， 秘书长说 : 按照大会第44/211号决议

第 1 0 (c)段规定 ， 并与联合国纳米比亚理事会主席和主席团举行协商之后 ， 除在订

正进度报告所描述的事项之外，又采取了一些措施 ( A/C . 5/42/2/R8V. 1 ，第

~
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25 段 ) ，以提高为执行大会每年通过的题为"纳米比亚问题"的决议而设立的几

个单位的效力。

35. 联合国纳米比亚专员与主管特别政治问题、 区城合作、 非殖 民化和托管事

务副秘书长和秘书长之间的订正管理安排和报告程序的详细情况载述于第四章第 2

(a)至(0)段 内 。 咨询委员会指出 ， 这些订正管理安排是否为最 良好的办法， 只 能经 1

过一段时间由经验来检验。

36. 咨询委员会注意到 " 以前该部所设的二个行政办公室和专员 弗事处已合并 i

为一个执行事务处，归属特别政治问题、区域合作、非殖民化和托管部 tJ (第 2但)

段)。

37. 专员 办事处新闻和传播媒体关系股的活动描述于第四章第1 0段内 . 秘

书长的代表答复了咨询委员会的询问，说明该股的新闻工作与新闻郁的新闻工作的

差别。但是，委员会确信，该股与新闻部从事有关纳米比亚的新闻活动曹-~会

通力协调，以确保避免工作重复.

2. 关于经济和社会事项秘书处服务厅业务的建议29 的执行情况

8 8. 秘书长报告的这一部分定依照大会第42/211号决议第1 0段(e辑 出 ， 其

申请秘书长根据第五委员会在大会第四十二届会议的辩论情况来审查他萌关建议 29

的决定，并将审查结果反映在订正概数中.

3 住 秘书长就此事进行了一次审查 ; 根据第四章第2 1 至29 段提 出 的理由 ，

维持他在关于犬会第 4 1/2 13号决议的执行进度报告及该报告的增订本中{分别为

A/42/23 4和A/巳. 5/42/2./R e v. 1 )首次公布的决定，即将经济和社会事项棋

书处服务厅关于政府间及有关会议和特别会议的秘书处技术事#职甸骨配给主管政

治和大会事务及秘书处服务副秘书长办公室。因此，秘书长的立稀切费在与高级别

政府间专家组的建议 2 9 (参见第四章第 1 9 段 } 不符.
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关于新闻活动的建议 3 7"的执行情况3.

40. 正如报告 ( A.\ 'C. 5/43/1/但e飞1 )第四章 3 1 段指出 ， " 根据大会第

41/21 挂号决议和其他有关决定， 秘书长 巳拟订了 中期计划订正草案 ( A/43/6) ,

其中特别包括新闻方案"。秘书长根据提出的订正申期计划( A/43/1盼到 o r r.

1 )提出了 1 98 8-1 989年新闻活动的订平方案概算(第 2 7款人

41. 上述提案包括了新闻部 的改组结构 ( 见下文 ) 。 秘书长表示 ， 新闻部的

订正方案概算和改组结构"设法填补联合国的一项紧急需要:更好地、更有效地向

全世界人民介绍关于联合国活动的新闻;"然而，必须将订正提案作为过渡性看待飞

(A/C. 5/43/I./Re飞1， 第四章， 第40段 ) 0

4;2. 咨询委员平会注意到 ， 秘书长根据高级别政府间专家组的建议15 ，提议 "将

经常预算第2 7款项下的员额人数从目前核可的总数770人减少108人 ， 即裁

减 1 4 %"(同上，第 4 1 段 ) 0 这点与报告第一章表 2 7 相符 ; 第四章表27.

2 也逐一列 出这些 员额和提议的裁员情况.

i!illfil----ii

如表 2 7.2 所示 ， 巳指定5 个D-I 员额于1989 年1 2 月 裁撤。 然

而，根据方案和协调委员会第二十八届会议初期关于新闻中心和新闻处的主任级别

进行的讨论{参看 A/43/1 6 ( par 它 口 ， 第 5 1段 ) ，秘书长在第 5 7段中说"如

果适册方案协调会所建议的标准，就需要保留上述 D - I员额........ ，从而要恢复方

案预算第 2 7款项下拟议裁减的五个 D - l员额。"秘书长又说，"这样就要将

裁员指标........向下调整和增拨所需经费$ 835, 800 .. "

43.
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咨询委员会在提问后获悉，方案和协调委员会第二十八届第二期会议对五

个 D - I员额提出了其他建议 . z

4 4.

秘书长的代表通知咨询委员会，表示如果接纳方案协调会的建议，执行时

不会影响到第 2 7 款裁撤员额的通盘指标 . 在这种情况下 ， 咨询委员会不会对恢
45
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复五个D - l员顿如以任何反对F也有一项理解，即1 988… 1 989两年期第2 7款

项下不得增加经费F并在 1 9 9 0--1 9 9 1两年期方撰撒挥中详细报告在第2 7制下

采取的辅助措施详情.

4a 1988-198伴第27般的报试订正提撤共计S 77, 084, 000， 巳重新

分配给新的结构.拟议的订正提藏{囊 2 7 " I 避项列 出 髓字 ) ..比第 2 7款

的原订拨款净额增如了$ 82 , 300( 又可替嗜摄告耀一立在第80 段后的回囊 ) .

47. 咨询委员会从波2 7. 1 中注撞到柬惧如谁骨嚼下增如了 嚣389， 300 I

使这个开支项目总数增至$ I , 414, 300.. 提于宜在一点 # 咨询播员合夜悉， 作为

加强该都能力的行动的一部分F 巳指定用 S 550, 000 集蝇其敏据处理和电馆设备I !
这一数额只达实际需要数额的三分之一.咨t每餐院费?黄期命~ Jt骨厅、联合国开

发计划H菁、联合国儿童基金舍及真地有关组跟她髓盾进行来踊.咨询委员会希望

能在 1 9 90一1 99 1两年期方果概算中到入提于越墙兼掏地费时及盟前提高生产力的

资料.

4乱 如上文所述p 第 2 7歌曲订正撬歌嗜搏 罪过 了 普普闻部睹的组织蜡构F 秘书长

报告第四章第 3 5 至39 段棋赛说明 丁 它的主事单位F 拌在 主草草她的员醺表和勤政

资源表之后予以详细计论.关于这一点F曾在蜡事赞告提1掌军~ j矿囊盘费属{由-名 I

D-2 担任主瞥 ， 见囊27.10) ， 耐 且在督如格调 l1贵幌楠、 制作加分昆新闻产 4

血和事务的三小组织单位(通情和璀嚣管理处、哥哥蹲耕作词和传播商)" ( A/C.51
43/1fie 飞1， 第四章， 第62段 儿 就辑 11辑梅髓 普鲁 黯命的事求 F 在凋卢段中

更详细说明了液晶的职司，

49. 虽然秘书长的代进向 咨询费员 命作出 :在嚼 i楚，嚼 相提供口 是骨科 F 但在询委 「
员会对设立目前椒议崎该岛的位据费最碍糙，盟南边搏肆食费费在i票都主管与这三个
组织单位的负责人之间增加了一盘上下海蜡乎?费也拇此事费盟命建议棋书长重新 1

审查该问题.如

50. 新闻部的拟议精结构 包峰'一个嚼 制 告联略如计 注 :事 得叫 t 费 27. 6 后的J

由
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咨询委员会认为该单位的某些活动可能与其他实务单位的活动段说明了其职司。

重复。

5 1. 第4 3 段后的拟议订正工作方案的标题 " 方案说明 " 下的活动通过三个次

级方案来说明:宣传事务、新闻事务和公共事务。咨询委员会注意到在次级方案

3 (公共事务)项下的构成部分3 . 5 (协调与培训II )中，中期活动除其他事项外

还包括工作人员简报和辅导，包括在总部为联合国新闻中心新任命的新闻和参考资

料助理人员举办辅导方案o咨询委员会认为，如果新闻部要履行其职责，这些培

训是必要的。此外，鉴于新闻部的改组和人事变动，培养各方面的工作人员更形

重要.如下文讨论1联合国其他一些领域也参与新闻活动;因此，也应进行这些

领域的新闻培训t
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5:2. 如上文所述， 秘书长报告第四章包括 了新阉部一个订正工作方案在内 。 第

四章的附件开列了建议删除和订正的项目一览表.秘书长在第 1 6 段 中又指 出 ，

"一般来说，建议删除某些项目的目的是把资源转屑于与同一项目或类似项目有关

的成效更高的新活动"。虽然如此，咨询委员会本来欢迎指明删除后腾出的资源

有多少，因此建议将来提出任何这类文件时采取这种做法。

53‘ 在审查新闻部的订正概数时 ， 咨询委员会又获得一份关于新 闻部以外的秘

书处新闻活动的报告。该报告的主要目标是评价执行高级别政府间专家组建议 37

阳的可行性，即秘书处目前由几个部、厅、处来执行的新闻活动……可否尽可能并

入新闻部办理。如秘书长关于大会第 4 V213号决议执行情况第二次进 度 报 告

( A/43/286) 所报导的 ， 说明 了新闻部的组织审查的调查结果 。

54. 咨询委员会注意到 ， 为审查起见 ， 新闻活动范围笼统地包括 " 以外界为对

象专门宣传联合国活动的那些工作".

55. 根据这项定义 ， 调查结果指 出 ， 联合国系绕各区域委员会和新闻部以外的

各部、厅、处每年用于严格算作新闻工作的活动时可共达 3 6 个工作年{专业人员23

个工作年一般事务人员 1 3 个工作年 ) 。

‘ .
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56. 在新闻部 以外的新闻活动 中 ， 42%是在总部进行 ， 3' 3%在联合国目内

瓦办事处进行，其余在内罗毕( 6 % )、联合国维也纳办事处( 4 ~格)、四个区域

委员会(共 7 % ) ，联合国提高妇女地位国际训练研究所和世界粮食理事会(8%)

进行.

57. 秘书长认为 ， 由于海外办事处和新闻部之间相隔甚远， 所以无助于进行必

要的密切合作，以便及时、有效地取得关于这些办事处工作的新闻，此外，除了

少数明显的例外情况，多数办事处的新闻工作由一些工作人员分担，每个人负担一

小部分的工作量.

58. 咨询委员会从报告中又注意到 ， 由 于政治新闻活动 ( 如支助反对种族隔离

中心、巴勒斯坦人权利和纳米比亚)是根据长期的立法依据在各自的办事处进行，所

以也使新闻部以外的新闻活动合并复杂化;因此，秘书长预计这些活动进行有计划

合并的可能性不大或没有这种可能性。

59. 由于上述原因 ， 审查断定新闻活动因过于分散， 不能合并或并入新闻部.

此外，该部表示，在该部适当地建立本身的组织之前，将不能负担更多的职责.因

此，秘书长建议在"不早于 1 992 年 " 的时候再审查该问题 。

60. 咨询委员会了解到秘书长指出的新闻活动合并所涉的困难。 但认为必须

继续在这方面努力，因此敦促在不迟于 1 9 9 2 年的时候进行秘书长提出 的进一步

审查.委员会又期望新闻部及其他参加新闻活动的办事处设法在彼此之间进行更

大合作，使调拨的资源的利用收到最佳效果，同时如上文第 5 1 段所述， 应考虑到

培养所有参加新闻工作的工作人员的重要性.

E .第 1款，人 1分款大会;如.份歉，联合国

审计委员会(包括其秘书处)和第 B. 12 分歉，

研究和资料收集厅项下所需增拨的经费

61. 正'如第五章第1 1 段所述 ， 秘书长要求在方案预算第1 款 项 下 增 加 $

476. 500. 因为喻他认为在现有的经费中不能应付这些额外的需要 . "



63. 依照大会第41/213 号决议 ， 支付的会员 国 出席大会代表的旅费现在仅限

于最不发达医家的代表;但夫会第十五届特别会议裁军问题第二届特别会议的旅费

(估计达$ 192. 000).并未列入1988-1989年方案预算内 .

64. }A.回答询问中，咨询委员会获知，$ 192. 0:00旅费可支付39个最不发

达E家一名代表头等来回旅费. 在这方面 ， 咨询委员会回顾 1 9 8 7 年1 2 月11

日大会在其第42/428号决定中将另一国列入最不发达臣，从而使总数共达3 9 国 .

65. 咨询委员会建议核可秘书长对第 1 A. 1 分歇 ( 大会项下的要求 .

66. 关于第 1 A. 4 分歉 ( 联合国审计委员会及其秘书处 ) 项 下 要 求 的 $

234. 800. 秘书长在第五章第3 段中表示 ， 目 前1988-1989年预算中供

"审计委员会成员所提供工作人员的薪金、旅费和生活费以及审计委员会成员出席

委员会及外聘审计团的常会的有关费用"，数额为$2, 330, 000, u是依据资源基

数估计的".咨询委员会注意到，这项经费还关系到外聘审计'的项目(见 1 '9

88-1989年方案概算 ， (A/42/6 ( Sec 力 工 )第 1 . 23 段 ) •

67. 1 9 8 6 - 1 9 8 7 两年期这一项 目 下的资源经已证实不足 ( 见第五章 p

第 4段) ;因此，在核可 1 9 8 8 - 1 9 8 9年外聘审计的$ 2. 330. 000后 ， 审

计委员会又进行审查1 9 8 8 - 1 9 8 9年审计费用的概数.正如第五章第5段

所述， "1989年经常预算下的估计费用 为 $ I. 539, 300. "它"比对 1 9 8 9

年拨付外聘审计的到it期经费 1 9 8 9 年构成部分超 出 $ 234. 800. "
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68. 在其要求下 F 委员会得悉经常预算和预算外活动项下的198 8 一1 989

年外聘审计费用的订正概算数额和原来概算的数额.这方面，咨询委员会注意到，

经常预算下的费用概算为$ 2, 564. 80臼 预算外资摞筹供 费 用 的 概 算 为 $

2, 261, 509..

69. 在回答询问 中 ， 委员会又获悉 ， 自1978 年以来回来就外聘审计费用 在

经常预算与预算外资摞闸分配的情况作过任何审查.但，如下所示，番员会得知

了有关对审计委员会预算的三个主要捐助者支出水平增长的资料:

联合国: 1986-1987 $ 1. 598. 699. 580

1978•19791. 077. 492. 872

净增加额.52 1. 20 6. 708 48. 4%

开发计划署:，. 1987

1 979

增加净额

$ 936. 196. 247

699, 095, 064

237. 10 1. 183 33. 9%

儿童基金会:，. 1987

1979

增加净额

$ 487. 516. 827

259. 396. 529

228. 120. 298 87. 9%

骨这些组织是按每年一算.

70. 虽然一个组织的作业增长与该组织审计施围的增长不一定能直接地按比率

并进，咨询委员会也不反对所建议的增额$ 234. 800) 但认为 ， 应尽恰就外聘审

计费用在经常预算与预算外资源闸的分配情况进行扑析，
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71. 正如第五章， 第8 至1 0 段中讨论的 ， 第 工 :B . 1 2分款 ( 研究和资料收

集厅)项下要求的$ 49. 700中 ， 包括 $ 14国700的如班费 ， $ 30 , 000工作人员

旅费， $5, 000用 品和材料费画 在这方面 ， 咨询委员 会注意到第五章第7 段的说

明表示，尽管该厅的工作人员和别的资源都从秘书处其他单位调来，"现在该厅执

行业务已有一段时间了，要它全面开展业务显然需要增拨一些资源."

72. 咨询委员会不反对增如该厅的资源 ; 但又认为 ， 今后 当该厅工作人员一旦

满额即应减少加班费.

F.198·6-1987 两年期核定的和1988 一--

19 8 9 两年期经常预算项下核准的经常性临时员额

73. 秘书长在第六章第5 段中建议将1 9 8 8 -19 '89年经常预算核可 的

253个经常性临时员 额变成常设员 额. 在这方面 ， 咨询委员会注意到秘书长在

第六章第3段中说"在犬多数情况下，那些经鉴定为"经常性临时的"员额都是每

年获得延长的，有些长达五至七年之久"，并且"大多数要求临时员额的原始援权

都转成长期授权，变为经常工作方案的组成部分."

74. 回答询问时 ， 秘书长代表告诉委员 会， 经过员额审查以后 ， 建议取消总数

24 名经常性临时员额; 因此 ， 拟议的经常性临时员额转变的实际人数共计 2 2 9

人，这一最新的数字已列入报告第一章附件中(A/乌 5/43/ 1/R e v• 1)表l 中 .

75啕 咨询委员会关切非经常性和经常性临时员额的 问题， 并曾 多次指 出这种一

再要求"临时性"员额的例子.因此委员会了解秘书长建议将2 2 9名经常性临

时员额作转变的真正原因.但委员会不认为它能接受一次"全包式"的转变.它

建议，在秘书长提出的1 9 9 0 - 1 9 9 1年方案概算的范围内把这份建议重新提

出.到那时，咨询委员会将连系到与各款预算及员额有关的工作审查来逐一审查员

额转变问题p从而能决定那些工作是否足够作为长期性工作以保证设立一个常设员

额.
倍
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三、秘书长关于大会第 4 1/2 1 3号决议

执行情况的第二次进度报告

76. 本报告 ( A/43/286 )是应大会第42/2 1 1号决议第 1 1 段的请求， 通

过方案和协调委员会及咨询委员会提出的.如第4段内所述的，本报告提出了在

1988年第一季度以前就高级别政府间专家组提出的每一建议所采取的行动的详

细资料，以及关于所余期间(198 8 年4月 至198 9 年1 2 月 ) 的计划 . 委

员会指出，在阅读本报告时也应同时参看秘书长关于订正概算的报告(A/C. 5 /

43/1/Rev·l )，其中载有进度报告内所述若干发展事项所涉的经费问题.

17. 委员会指出该报告是一般性的， 并希望今后几个月 内的进一步发展将确保

关于大会第4 1/2 1 3号决议执行情况的最后报告将是一份综合性的说明并载有关于

改革过程中所进行一切事项的详细说明和理由.

18. 秘书长报告第 3 9段指出， 关于改组的新闻部的详细资料载于订正方案概

算( A/ C. 5/43/1/Rev. 1 ) 0 咨询委员会的有关评论载于上面第4 0 至 6 0

段.

79. 委员会从秘书长报告第47段 中注意到 ， " 根据行政和预算问题咨询委员

会的建议，并作为其使出版物方案合理化的工作的一部分、出版物委员会在同方案

规划、预算和财务厅协商下，最近制订了一项用来估计印制经常出版物的费用的方

法.这项方法将用来编制秘书长 1 9 9 0 气 1 99 1 两年期方案概算以及用来规

划和审查同一期间的综合出版物方案"·咨询委员会在其关于1 988 - 1 9 89 两

年期联合国方案概算的第一次报告第7 0至 7 8段内讨论了联合国出版方案的问题J

80. 秘书长报告第56段讨论了为求精简行政和管理事务部所采取的措施 ， 并

指出"如前已宣布的那样(A/42/234 ， 附件 ， 第3段和A/C.5/4V2/Rev.

1 ，第 4 2 一 4 5段) ，把方案规划和预算编制合并成一个结构的工作已经完成 t

咨询委员会关于 1 9 8 8 - 1 9 8 9年方案概算的第一次报告'第 9 2段指出它将
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再讨论这方面的进一步皮展情况@费J1舍己就3辑关于这一拥趣的其她资料，它对

秘书长关于 1 988 一1989年订正概算的提告 ( A.;'C. 5/43/ l/Rev. 1)( 参

儿t文第 3 1 和3 2段 ) 内关于这方面前在填提囊没哺异议锡

81. 关于为改革和简化棋书纯的哥浩特政辄普普府采取的步攘的资韩载于棋书长

报告第8 8 至 9 1段 . 咨询赞员命了解F 将单毒者就这一问题向大合第四十三届会

议提出报告，

晴圆

四、方束和梯调播员企第二十八届合议相期的

工作报告商引趣的方案霄摔问题

82. 咨询赘员合审议了串连书长辑方蠢事棒潮赞A命鳝二十八届舍议韧期的工作

报告所引起的方束预算问题商提出蜡说明(A/4S/ 1白 ( :P ar古 工 )/Add . l ) .

88. 褂书长在第 2 至 6 ~盖述11..提载于 1 9 8 8 年 9 月 8 日 军 1 9 日在组约举行

方案和排调委员舍第二十八届命现蜡命的计是!.方盘棋谓命的这项建议已段经社

理事会第 198 8/62号决快棋可. w此F 咨询费Jl命将根据鞍书长关于经社理事

会各项决定和躇试新苦苦订正靠在算问题蜘髓费蜡接他提出增内组费的要求E这项要求将

向大会第四十五A革命议提出钱

84. i袁说明路 7 a! 9~进鱼是反方盘棋格潮费盟命关于;戴躏组鲍和 日 内瓦命议事务

工作人员的指挥的去建议(事翰 V品 31' 1时 Fa r t Xl， 第36 段 七 蜡B 段指出 F

如果方;在古品销命的亲是税挺得 3疆土生 F 锵 F替 人/'盯 . 6/品 3/ 1号文件所镜的翻盘和一黠人

事费较敏辑部摇撞着;分配 f捕时鳝黯盘盘……'将瞥建交费赞盟 i · · · · · ~生藤摸串串置 1 43 ， 5 00 ,,"

同时，这一段也指出N 1 黯 程 自 …1989年的拉教品J髓:f~ 胁

85. 关于方盘和排铺在费最命的路锻麟酷的赞蹲 s 咨询番号且盘盘由 ， 1;复主教t式并没

有提出为轧千ri道路快将必j有制骨髓赠的I且要过数留#也提有提出这些踊翻脐锚的梅同

费用.上文多在1 5 平口20段插曲 阜 ;在芳:艇和掉锵播;在 命作出决;这以前 ， 咨询费只
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会也对会议事务工作人员的数额得出决制的结论驰咨询播盟会的有关建议涉及补

回 1 0 0 个员额 ， 估计费用为 $ 1 2， 893,900 (参智上文立在 1 8 段 ) ，参考秘书

长说明的表2时便可以辛苦出方盘和格调接战命的越快也哺提出盘俗的苦苦用。]A第

29款项下的负值辑 4， 365" OOO( 蒋捷2脚边 « b 树 } 盘算 F 由于辈辈试锣鼓工作人

员裁减指标，在第 2 9歌嚼下共增如尊 1 2， 50& 500 ，1 将使边个撒在重成为正值$

8, 143, 500. 自此， 算 自段自关于第29敏萌下挣号费 2撞击建费撞在 总要重 尊E各路&砌

的说法是会令人费解的，因为它没有撞出在第 2 9 ~盘棋下蹲班节省 8 4 4 0万，但

却反而增加了 $ 8 1 0万.

86 0 在上丈第1 6 至1 自段中 ， 咨询接虽命躇快了一幕坷的补充蜡麓， 并指出

由于这些措施 1 9 8 8 - 1 9 8 9商年期方2整理算拭何?曹操算二次报告便不需要请

求增披经费。

注

《大会正式记录，第四十}届会议，补翰第-4 9号 ) ( A/4 1/ 49 ) •

2 (同上，第四十二届会议，朴辑第7 号 ) { A/42/1 九

'同上.

2
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